

DISPENSASI NIKAH ANAK DI BAWAH UMUR
(STUDI PUTUSAN PERKARA NOMOR : 0365/Pdt.P/2021/PA.Pwt)

Oleh : Awwaliyah Muktiasih

NPM : 18110110164

ABSTRAK

Perkawinan merupakan sunnatullah yang umum dan berlaku pada semua makhluknya, baik pada manusia, hewan maupun tumbuh-tumbuhan. Pernikahan adalah suatu cara yang dipilih oleh Allah SWT. Sebagai jalan bagi makhluknya untuk berkembang biak dan melestarikan hidupnya. Pernikahan akan berperan setelah masing-masing pasangannya sudah melakukan perannya masing-masing yang positif dalam mewujudkan pernikahan tersebut. Allah SWT. Tidak menjadikan manusia seperti makhluknya yang lainnya yang hidup untuk mengikuti nalurinya dan berhubungan antara jantan dan betina secara anarkis tidak ada aturan. Metode pendekatan dalam penelitian ini adalah yuridis normatif, data yang digunakan adalah data sekunder sebagai data pendukung berupa bahan-bahan hukum, metode deskripsi analitis yang digunakan untuk melakukan deskripsi terhadap hasil penelitian dengan data yang selengkap dan sedetail mungkin. Penelitian ini dilakukan untuk menjawab permasalahan dasar hukum hakim dalam menetapkan dispensasi nikah pada Studi Putusan Perkara Nomor : 0365/Pdt.P/2021/PA.Pwt.

Kata kunci: *pernikahan, yuridis normatif, deskripsi analitis*

4. Ibu Elisabeth Pudyastiwi, S.H., M.H. Selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis yang menyusun skripsi ini.
5. Ibu Dr. Eti Mul Erowati, S.H., M.Hum. Selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan terhadap skripsi ini.
6. Seluruh Dosen Fakultas Hukum Universitas Wjayakusuma Purwokerto yang telah memberikan pengetahuan yang sangat bermanfaat selama masa perkuliahan.
7. Seluruh staf dan karyawan Universitas Wijayakusuma Purwokerto yang telah memberikan bantuan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena adanya keterbatasan ilmu dan pengalaman yang dimiliki. Oleh karena itu, semua kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan senang hati. Penulis berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukan.

Purwokerto, April 2022
Penulis



Awwaliyah Muktiasih
NPM. 18110110164